



Alain Robert, *El hombre araña* francés, dio un nuevo golpe en la capital mexicana al trepar por sorpresa, a mano y sin ningún aparejo de escalar, los 24 pisos de un edificio de 117 metros de altura. Alrededor del mediodía, Robert, de 44 años, llegó en coche a los edificios corporativos de Santa Fe y rápidamente empezó a subir por una de las esquinas del World Plaza, donde distintas empresas tienen sus oficinas. El factor sorpresa era fundamental, puesto que, como en ocasiones anteriores, no había pedido permiso a los propietarios del edificio. Para cuando los vigilantes se dieron cuenta de lo que pasaba, alertados por la presencia de una decena de cámaras de televisión y fotógrafos, el francés ya estaba a varios metros de altura, inalcanzable. Tras llegar a la cima, a los 28 minutos de haber empezado, alzó los brazos en señal de triunfo antes de ser detenido por los policías que lo esperaban en la azotea del edificio ■ Reuters